



Paris, le 26 août 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Antoine KARAM – Sénateur de la Guyane

HOMMAGE A ANNE-MARIE REZAIRE

Mesdames, Messieurs,

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès du Gran Man de Maripasoula Joseph JOACHIM, défenseur authentique du droit coutumier.

Homme d'écoute et de dialogue, il aura œuvré sans relâche pour ses idées, constamment en quête de consensus, d'un juste équilibre entre le droit commun et la coutume.

Comme Président de la Région Guyane, j'ai toujours pris grand plaisir à travailler avec le Gran Man Joseph JOACHIM. Tout déplacement à Maripasoula passait nécessairement par un entretien chez lui au cours duquel il me livrait sa vision éclairée de la société guyanaise.

C'est la parole d'un sage qui s'éteint avec sa disparition.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes condoléances les plus sincères.

Antoine KARAM